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Buenos días y bienvenidos a nuestro primer servicio del domingo por la mañana. Tenemos dos servicios, el 

primero de ellos que es la actualización de la profecía bíblica que hacemos semanalmente, y luego el 

segundo servicio es el sermón. Y la semana pasada, para los que saben, realmente terminamos el Libro de 

los Hebreos. Y hoy vamos a empezar en el Libro de Santiago, ¡no puedo esperar! Lo digo en serio. Estoy 

salivando ante la idea de enseñar a través del Libro de Santiago. Así que hoy vamos a ver lo bueno que los 

juicios producen en nuestras vidas y si puedes imaginar esto por qué es que debemos darles la bienvenida. 

No estoy sintiendo el amor allí. No sólo darles la bienvenida, sino que los considere pura alegría. Así que será 

transmitido en vivo a las 11:15 a.m. y le animamos a unirse a nosotros. Para aquellos que están en YouTube 

o Facebook, le animamos a ir directamente a JDFarag.org en este momento. De esta manera la actualización 

será ininterrumpida y sin censura. Así que con eso, vamos a empezar, tenemos mucho que hacer hoy. 

Necesito tomar y abordar tres temas difíciles relacionados con lo que es que está sucediendo a nosotros e 

incluso contra nosotros. Y con la ayuda del Espíritu Santo, lo haré preguntando y respondiendo tres 

preguntas, y estas son preguntas que yo mismo he  preguntando al Señor como últimamente se relaciona a 

todo lo que está ocurriendo ahora. Ahora, a modo de prefacio, tengo que decir esto. Por favor, sepa que no 

estoy de ninguna manera, de postulándome como uno que tiene todas las respuestas. Yo no las tengo. Más 

bien sólo busco señalarte  quien las tiene y ese es Jesús. Alabado sea el Señor, ¿verdad? Espero, oro, es mi 

esperanza, es mi oración, que todos nosotros, yo mismo incluido, nos animemos en el Señor y renovados en 

nuestra fuerza del Señor mientras nos enfrentamos a lo que parece estar por delante. Así que con eso, 

vamos a saltar directamente a ella.  

Pregunta número 1: ¿Por qué  aquellos que no han nacido de nuevo [incrédulos] están opinando en contra 

de las mismas cosas y diciendo algunas de las mismas cosas que nosotros, como cristianos, decimos? Esto es 

en realidad algo que he estado preguntando al Señor  desde hace bastante tiempo específicamente en lo 

que se refiere a los mandatos y lo que se conoce como totalitarismo, que es un control total gubernamental 

Así que en otras palabras, hay gente conocida en algunos casos, que básicamente están opinando en contra 

de todo esto e incluso diciendo algunas de las cosas que estamos diciendo. Un par de pensamientos sobre 

esto, la primera es que Satanás es el autor de la confusión, y nada puede ser más confuso para los cristianos 

creyentes que esto. También es el maestro del engaño. Así que aparece alguien famoso; no voy a mencionar 

ningún nombre, no lo necesitan, y no  profesan el cristianismo, pero sin embargo dicen lo mismo, en algunos 

casos, las mismas cosas que dice el cristiano. Y aquí está la cosa: Es sólo el cristiano que discierne, que 

conoce verdaderamente la Palabra de Dios y el Dios de la Palabra que tiene oídos, que discierne, tiene oídos 

para oír y distinguir la diferencia entre lo que dicen ellos y lo que los cristianos están diciendo, y lo explicaré. 

 Si escuchas con mucha atención, con discernimiento, lo que están diciendo - suena muy similar - pero esa 

similitud termina porque al final se trata de que el hombre se levante políticamente y no de la vuelta de 

Jesús. Permítame decir la misma cosa de una manera diferente. Empezarán hablando de, ya sabes, del 

control gubernamental y, ya sabes, los globalistas y la Nueva Orden Mundial, un gobierno mundial, y lo 

tomarán por ese camino hasta donde quieras llegar. Pero entonces hay una muy necesaria separación de los 

caminos, si puedo decirlo así porque su esperanza al final es que el hombre se levante y luche. Lo siento, mi 

Biblia no dice eso. De hecho, mi Biblia dice lo contrario de eso. Jesús dijo: Saben que si mi reino fuera de este 

mundo, Mis discípulos se levantarían y lucharían, pero no lo hacen porque mi reino no es de este mundo. 

¿Es esa nuestra esperanza? ¿Es nuestra esperanza que de alguna manera podamos reunir a las tropas, por 

así decirlo, protestar y luchar, luchar, luchar... O es que nuestra esperanza no está en este mundo, más bien 

nuestra esperanza está en que Jesús vuelva para sacarnos de este mundo.  
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Aquí hay un segundo pensamiento: Es que todos somos propensos a nuestro defecto, por así decirlo, en la 

conclusión del escenario del  peor de los casos cuando se trata de esto. Y con esto quiero decir que 

simplemente asumir que el seguidor de la Nueva Era, mormón, Ateo, Secularista, Humanista, Científico, 

et.al., todos nos influirán; Sin embargo, el corazón de Dios, la naturaleza de Dios y la voluntad de Dios es que 

en su gracia, Él nos utiliza para influir en ellos para Jesús y no que ellos influyan en nosotros para alejarnos 

de Jesús. El Apóstol Pedro en su segunda epístola, el tercer capítulo comenzando en el verso 8 dice, sobre el 

regreso del Señor, dice, "Pero no se olviden esto, queridos amigos: Para el Señor un día es como mil años y 

mil años son como un día. El Señor no es lento en cumplir su promesa, como algunos entienden la lentitud. 

En cambio, Él es paciente con ustedes no queriendo que nadie perezca sino que todo el mundo llegue al 

arrepentimiento". Ese es el corazón de Dios. Él no quiere que nadie perezca en el infierno por toda la 

eternidad, y sí, el infierno es para toda la eternidad, por cierto. Eso es lo que dice mi Biblia. Me referiré a 

esto bastante hoy así que ya sabes. Imagínate.  

En su primera epístola, también el tercer capítulo, esta vez el versículo 15, escribe por el Espíritu, "Pero en 

sus corazones reverencien a Cristo como Señor. Esté siempre preparado para dar una respuesta a todos los 

que te preguntan para dar la razón de la esperanza que tienes. Pero hazlo con delicadeza y respeto". Fíjate 

en esto; vamos a volver a esto hacia el final de la actualización de hoy. Sólo un poco de de alerta de spoiler 

aquí. La clave aquí es "todos los que preguntan". Esté preparado para darles una respuesta. Bueno, Pastor 

con todo el respeto, no me preguntan por la esperanza que tengo. Hmm, voy a dejar eso justo ahí con el 

Espíritu Santo, pero de nuevo, vamos a volver a eso al final. Muy bien, porque la segunda y tercera 

preguntas son susceptibles de ser censuradas en YouTube y Facebook, vamos a seguir adelante ahora en 

este momento y redirigirte al sitio - ustedes conocen el procedimiento aquí, ¿verdad? ¿Estamos bien? Ahora 

sí, muy bien.  

Pregunta número 2: ¿Por qué hay tanta gente enferma, sido inyectados o no? Tengo que confesar que este 

es posiblemente el más difícil de todos para elaborar una respuesta, por no hablar de dar una respuesta 

bíblica. Pero de nuevo, con la ayuda del el Espíritu Santo, haré lo que pueda. Ninguno de nosotros quiere 

escuchar esto, pero el hecho es que es la dura verdad sobre lo que realmente nos está pasando. Esta es la 

verdad: Esto es un genocidio satánico a escala mundial y es de la talla de que nunca hemos visto antes ni 

jamás volveremos a ver. Este plan de despoblación demoníaca ha sido trabajado durante muchas décadas, si 

no si no más, por cierto, y parece que la hora señalada, el tiempo para ejecutar dicho plan fue en este 

momento de la historia de la humanidad, pero Dios. Pero Dios nos advirtió y predijo que esto es 

exactamente lo que sucedería en el tiempo del fin y está comenzando a suceder incluso ahora. Y no hay que 

buscar más allá de las profecías en el Libro del Apocalipsis específico de la tribulación de 7 años que hablan 

de este genocidio y despoblación. Hemos hablado de esto en actualizaciones anteriores. Ahora la pregunta 

es realmente esta: ¿Estamos dispuestos a escuchar y prestar atención a esta dura palabra en la Palabra de 

Dios? Quédate conmigo, por favor.  

Soy muy consciente de que lo que suele ocurrir cuando se enseña esto y hablando de esto es una vuelta de 

tuerca de la dura verdad y como tal, verdad impopular. Así que eso es realmente, para mí, la pregunta 

cuando se trata de por qué hay tanta gente enferma, inyectados o no. Bueno, hay una respuesta a esa 

pregunta. Esa no es la pregunta: ¿Hay una respuesta? No, hay una respuesta; la pregunta es: ¿Estamos 

dispuestos a recibir la respuesta a esa pregunta? Porque es un poco difícil y ahora la responsabilidad es 

nuestra. ¿Voy a recibirla y prestarle atención? ¿O voy a rechazarla? Después de una enseñanza muy dura de 

Jesús, el Evangelio de Juan, el sexto capítulo nos dice que, "Muchos fueron ofendidos, y desde entonces se 

apartaron y dejaron de de seguir a Jesús". Acababa de terminar de enseñarles una enseñanza muy dura 

sobre Su cuerpo y Su sangre, y se sintieron muy ofendidos.  
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Fue una enseñanza demasiado dura, incluso lo decían. Y el resultado fue: "Se volvieron y no le siguieron 

más". ¿Me atrevo a decir que eso puede decirse de nosotros hoy? Bueno, a partir del verso 67, se nos dice, 

"Entonces Jesús dijo a los doce, [Hablando de los discípulos], "¿Ustedes también quieren dejarme? Pero 

Simón Pedro le respondió Señor, ¿a quién vamos a ir?" Muy interesante. El pensamiento es, es que la 

respuesta revela algo sobre Pedro, y tal vez revele algo sobre nosotros también. Realmente pensó en dónde 

más podría ir y había llegado a la conclusión de que no hay ningún otro sitio al que ir. ¿A quién vamos a ir? 

Ya hemos pensado en ir a la otra iglesia de la calle pero no, "Tú tienes las palabras de vida eterna". Sólo eso. 

Interesante: "Tienes las palabras de [palabra clave] vida eterna". no las palabras relativas a esta vida para 

poder tener mi mejor vida ahora. No, la vida eterna. Además, Pedro continúa a responder a Jesús diciendo, 

"Hemos llegado a creer y conocer" [Me gusta eso, me encanta Pedro, ¡me encanta Pedro!] "Hemos llegado a 

creer y saber que Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios vivo". ¡Suelta el micrófono! [Risas] 

¿Qué más vas a decir? ¿A dónde más vas a ir? Sólo tú; nadie más tiene las palabras de la vida eterna. Las 

palabras que enseñas, por mucho que cueste oírlas y prestarles atención, son las palabras de la vida eterna. 

Y estas palabras de vida eterna vienen de Cristo, el Hijo del Dios vivo. Oh, ojalá que nosotros, y de nuevo, me 

incluyo en esto, para que escuchemos y prestemos atención a la dura enseñanza. Pienso en Isaías, que habla 

sobre cómo sólo querían, el pueblo quería que el profeta hablara sólo cosas suaves. Vamos a hablar de eso 

en un momento. Eres un predicador y predicador de la oscuridad. Bueno, me estoy adelantando. Tenemos 

que abordar esta tercera y es una gran cosa. ¿Por qué algunos conocidos líderes evangélicos están 

promoviendo la inyección? Supongo que se puede decir que  guardé lo peor para el final, por así decirlo. Una 

vez más, me gustaría pedir que me escuches en este caso. Esto también es muy difícil de abordar, pero hay 

que hacerlo.  

No quiero de ninguna manera, no deseo ser despectivo hacia otro hermano en Cristo, pero me corresponde 

advertirles de los lobos. Y tristemente, muchos cristianos bien intencionados, y peor aún, pastores son 

ingenuos y engañados, habiendo creído las mentiras del padre de las mentiras. Y es desgarrador. El Señor 

me dirigió a un pasaje en el libro de los Hechos, capítulo 20. Es algo intenso, un poco emocional. Lucas está 

escribiendo por el Espíritu Santo. En realidad es el discurso de despedida del apóstol Pablo a los ancianos de 

Éfeso. Estos eran los líderes de la época en la iglesia primitiva y sabe que no va a volver a verlos. Y son 

realmente unas sentidas exhortaciones estas palabras de despedida para ellos. Y se podría pensar que sus 

palabras de despedida a estos Los ancianos de Éfeso a los que tanto amaba habría sido tal vez algo parecido 

a: Chicos, mantengan el rumbo, tengan buen ánimo, sean fuertes en el Señor. No. Es una advertencia. Sus 

palabras de despedida son una advertencia. A partir del versículo 28, la advertencia es esta: "Velen por 

ustedes mismos y todo el rebaño del que el Espíritu Santo es ha hecho supervisores". Paren ahí. 

Supervisores. Estos eran los líderes en la época, los supervisores y los pastores. Continúa diciendo: "Sean 

pastores de la iglesia de Dios, que Él compró con su propia sangre".  

Y aquí está la razón. Dice: "Sé que después de que me vaya, Los lobos salvajes entrarán en medio de y no 

perdonarán al rebaño". Y luego dice esto, dice, "Incluso de su propio interior, los hombres se levantarán y 

distorsionarán la verdad con el fin de atraer discípulos tras ellos". En otras palabras, chicos, nunca voy a 

volver a verlos. Los veré en la gloria. Los veré cuando suene la trompeta y los muertos en Cristo resucitarán 

primero, y se reunirán con nosotros que estamos ya en la presencia del Señor, ausentes del cuerpo. Esa es la 

próxima vez que los voy a ver. Pero ustedes, serán hombres en de sus propias filas. Estos son compañeros 

líderes que son en realidad lobos con piel de cordero, y van a ser despiadados, salvajes, sin piedad. No 

perdonarán al rebaño, y éste es el rebaño de Dios, el rebaño de Dios que se te ha encargado de supervisar y 

pastorear y liderar, así que mantente en guardia. Y luego dice esto y tengo que confesar que esto me da 

mucho ánimo como un hombre que llora mucho, como un hombre.  
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Lloro como un hombre. Yo también lloro como un bebé. Dice: "Recuerda que durante tres años no dejé de 

advertir a cada uno de ustedes, noche y día con lágrimas". Lloró por ellos en su advertencia a ellos porque 

sabía, observe que no dice: creo que es una posibilidad, Creo que hay una gran probabilidad que después de 

que me vaya, los lobos vendrán. No, dice que tal vez, sé lo que va a pasar. Tengan paciencia conmigo, por 

favor. Si no te importa, quiero... bueno, no quiero, tengo que hacerlo. Tengo que llamar su atención sobre 

un artículo de opinión que fue escrito por Megan Basham, si estoy pronunciando bien su apellido. Fue 

publicado en The Daily Wire con el título, "Cómo el Gobierno Federal utilizó a los líderes evangélicos para 

Difundir Propaganda Covid a las Iglesias". Es una lectura larga, pero imprescindible y esto por una serie de 

razones, no menos importante es que la escritora, a su favor debo añadir, está haciendo lo que los pastores 

y líderes deberían hacer, está exponiendo a los que participan en las obras de las tinieblas.  

Wow, pastor, eso es muy fuerte. Bueno, esto es Efesios 5:11. "No participes en las acciones infructuosas de 

las tinieblas, sino que incluso las expongas". Lo que sigue son varias citas de este artículo tan bien escrito. 

Cito: "El decano del Wheaton College Ed Stetzer entrevistando el  Director Francis Collins del Institutos  

Nacionales de Salud en su podcast, "Liderazgo de la Iglesia" sobre por qué los cristianos que quieren 

obedecer el mandato de Cristo para amar a sus projimos deberían vacunarse contra el Covid y eviten caer en 

la desinformación. Stetzer es el Director Ejecutivo del Centro Billy Graham y el Editor en Jefe de Outreach 

Media Group. Anteriormente fue editor de Christianity Today y Director Ejecutivo en LifeWay, una de las 

mayores editoriales del mundo. En resumen, cuando se trata de aprovechar los altos cargos evangélicos para 

influir en el día a día cristianos, podría decirse que nadie está mejor posicionado que Ed Stetzer. Puede que 

no conozcas su nombre, pero si eres un protestante que va a la iglesia, está casi garantizado que que su 

pastor sí lo conoce". Sólo para que lo sepas, yo nunca había oído hablar de este tipo antes. [Risas] Sólo digo. 

¿Oíste hablar de él? No, no. Ahora sí. Ojalá no lo hubiera hecho, pero de todos modos... Ella continúa 

escribiendo, "Lo cual es por lo que, cuando Stetzer se unió a una línea de renombrados pastores y líderes 

ministeriales prestando sus plataformas a Collins, designado por Obama, la colaboración fue notable".  

Por cierto que este Collins, usted puede no conocerlo por su nombre. Le conocerás por la cara;  lo verás a 

menudo en la televisión, CBN, la Red de Broadcasting Network. "Stetzer terminó el podcast  anunciando que 

el Centro Billy Graham se asociaría formalmente con la administración Biden. Junto con el NIH Instituto 

Nacional de la Salud, y el CDC, Centro de Control de Enfermedades Control, lanzaría un sitio web para 

proporcionar al clero recursos de Covid que luego podrían transmitir a sus congregaciones. La lista de líderes 

cristianos que pasaron al director de los NIH sus micrófonos para predicar mensajes sobre la necesidad de 

vacunarse, de llevar máscaras, y aceptando la línea oficial de Covid es tan larga como estimada. Una de las 

más destacadas fue la Comisión de la Libertad, Ética y Religión ERLC, una organización financiada por las 

iglesias en la Convención Bautista del Sur, la mayor denominación protestante en los Estados Unidos".  

El escritor pasa a hablar de la Iglesia Saddleback y Rick Warren. "El especial de Rick Warre, la transmisión con 

Collins en nombre de Salud y Servicios Humanos, mencionó que él y Collins se conocieron por primera vez 

cuando ambos fueron oradores de los multimillonarios y jefes de estado que se reúnen anualmente en 

Davos Suiza para el Foro Económico Mundial". Estoy citando, "Ellos se reconectaron recientemente, reveló 

Warren, en una reunión "extraoficial" entre Collins y "líderes clave de la fe". Señor - de acuerdo, tengo que - 

ten mucho cuidado, cristiano, sé muy perspicaz, cristiano, cuando escuches las palabras "líder de la fe". Te 

pregunto, y el Señor conoce mi corazón cuando te hago esta pregunta: ¿En qué parte de la Biblia encuentras  

"líder de la fe"? No lo encontrarás. Si eso está en tu Biblia, ¿me verás después? Citando de nuevo, "Una vez 

más, Warren y Collins pasaron su entrevista lamentando conjuntamente el desamor de los cristianos que 

cuestionan la eficacia de las máscaras, enmarcándolo específicamente como una cuestión de obediencia a 

Jesús". [Risas] 
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 Citando a Warren, "Llevar una máscara es el gran mandamiento: Ama a tu prójimo" - no - el enlace - ve al 

enlace, lee esto. De hecho, esa es tu tarea. La semana que viene te van a examinar de esto. Te estoy citando 

textualmente. "Llevar una máscara es el gran mandamiento: Ama a tu prójimo como a ti mismo". No, no lo 

es. No, no lo es. Lo siento. "El autor del best-seller  "Una Vida Con Propósito" declaró antes de pasar a 

argumentar específicamente que los líderes religiosos tienen la obligación de convencer a las personas 

religiosas [que son ustedes] a aceptar las narrativas del gobierno sobre Covid". Espera. ¿Eso es lo que 

estamos llamados a hacer? Espera. Tengan un minuto de paciencia. Eso no está aquí.Lo siento. Citando de 

nuevo, "Permítanme decir una palabra a los sacerdotes y pastores y rabinos y otros líderes religiosos".  

Por eso hay que ser muy, muy cuidadoso con el "líder de la fe". Porque incluye al Imán musulmán, el 

sacerdote católico, el rabino judío, y todos los demás que quieras incluir en esa etiqueta y en esa categoría 

de líder religioso. Hay un gran problema y es un problema muy grande, y lo siento, estoy gritando, pero 

necesito gritar esto y gritar esto desde los tejados. ¡Ese no es el mismo Jesús! [Aplausos] Vale, tengo que 

vigilar mi presión arterial ahora. Sabes que amo a Israel y amo al pueblo judío, y Dios tiene un plan para el 

pueblo judío, pero tengo que decirte que los judíos respecto a Jesús, lo rechazan, lo rechazan. Mormones - 

por qué no, quiero decir que es la verdad. Así que he tenido un montón de gente decir, Hey Pastor, usted 

tiene que ver, 'The Chosen' [serie]. La verdad es que nunca he visto ninguno de los episodios de 'The 

Chosen'. Me refiero a que no paraba de oír, Oh, tienes que ver 'The Chosen'. Bueno, decidí investigar y lo 

que encontré fue simplemente horroroso. Y aquí está la razón. Uno de los productores, el único que no es 

mormón es citado diciendo que el 95% no está en la Biblia. Y luego vi un vídeo que lo criticaba. Y hay una 

escena y no pude... me estremecí. Mateo está ayudando a Jesús con el sermón de la montaña. Lo siento. Lo 

siento. Y luego, para añadir el insulto a la herida, Me enteré de que es producido por mormones.  

Puedo con el mismo amor y con la misma humildad y tan honestamente como que puedo decirte, el 

mormón no conoce al mismo Jesús de la Biblia. Es un Jesús diferente. Y el mormonismo es una secta. Su 

Jesús es el hermano espiritual de Lucifer. Y, por cierto, y esto debería ser - y de nuevo, para el cristiano que 

discierne, por favor... a los mormones y añadiré a los Testigos de Jehová, Jesús no es Dios. Jesús es Dios. 

Jesús es Dios. Ese es el Jesús de la Biblia. Sabes que se me acaba de ocurrir esto; sabes que cuando Jesús dijo 

que si fuera posible incluso los elegidos, hablando del judío, serían engañados, el engaño sería tan grande. Y 

hablamos del engaño creo que fue la semana pasada, ¿no? ¿Tal vez hace dos semanas? Así que este es Rick 

Warren que está diciendo déjame decir una palabra a los sacerdotes y pastores y rabinos y otros líderes 

religiosos. Dijo, citando, "Este es nuestro trabajo para tratar estos temas de conspiración cuestiones de 

conspiración y cosas así". ¿Ese es nuestro trabajo? No es mi trabajo, puede ser tu trabajo, pero no el mío. Mi 

trabajo es predicar la Palabra. Todavía citando, "Una de las responsabilidades de los líderes religiosos es 

decirle a la gente que confíen en la ciencia".  

Bueno, eso podría ser lo que estás haciendo, pero le digo a la gente que confíe en el Señor. Todavía citando a 

Rick Warren, y esto es difícil de leer, por no hablar de creer, cito, "Ellos no harían una vacuna que haga daño 

a la gente". [Risas] Me alegro mucho de que hayan reaccionado así. Hace mi trabajo mucho más fácil. ¿Ah, 

sí? ¿No lo harían? Bien, creo que el Señor quiere que diga esto. Sin duda, usted está familiarizado con el 

VAERS. Bien, este es el problema con el VAERS. Es, algunos creen y tienen pruebas verificables que apoyan 

esta creencia, el número del VAERS es una fracción del número real de muertes y lesiones a causa de esta 

supuesta vacuna. Algunos, y es un completo engaño y encubrimiento por cierto, algunos realmente ponen el 

número de muertes en las decenas de millones y eso es conservador, decenas de millones. Siento las largas 

pausas. Tienes que entender que estoy yendo de ida y vuelta con el Espíritu Santo en lo que Él quiere que 

diga. Y sería poco sincero en el mejor de los casos y deshonesto en el peor si no confesara que lucho contra 

Él todo el tiempo. No quiero decir eso, Señor. No, tienes que decirlo. [Risas]  
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Sólo quiero decir esto - yo no quiero decir esto en realidad, pero creo que el Señor quiere que diga esto en 

relación con esta citación que ellos, hablando del gobierno o el CDC, el NIH, todos los anteriores, no harían 

una vacuna que vaya a dañar a la gente. Ahora hay pruebas que salen a causa de esto, por cierto, que, una 

vez más, se puede probar, documentada evidencia de que muchos de los trastornos hoy en día se deben a la 

llamada lesiones por vacunas, todos estos trastornos. Y si usted puede pensar en su mente lo malvado que 

es esto, farmakeia, y esto es verificable y documentado. Así que lo que hacen es herir a la gente y ahora 

tienen un cliente de por vida que tiene que tomar la medicación de ellos para la lesión de ellos para el resto 

de su vida, y eso se traduce en, y esto es probablemente incluso una estimación, como se dice, trillones con 

una T de dólares, trillones con una T de dólares. ¿Qué quieres decir con trastornos? Oh, TDAH, asma, bipolar, 

por supuesto, esto es difícil, Jim y Tammy, los quiero tanto y lo saben, el autismo, sólo por mencionar 

algunos. Bien, Señor. Todavía citando; estamos casi terminando, así que tengan paciencia. "Hay un momento 

instructivo en el fin de la entrevista de Warren con Collins. El pastor cita erróneamente Proverbios 4 

diciendo: "Asimila los hechos a cualquier precio". Eso, por supuesto, no es lo que dice el versículo. Dice: 

obtenga sabiduría a cualquier precio. Y fue la sabiduría la que faltaba gravemente cuando tantos pastores y 

jefes de ministerios se volcaron imprudentemente, sus plataformas, influencia y credibilidad a un 

funcionario del gobierno que había hecho poco para demostrar que los merecía". 

¿Qué está pasando? ¿Qué está pasando aquí? ¿Qué nos está pasando? ¿Qué le pasa a la iglesia? Bien, el 

Apóstol Pablo escribiendo a Timoteo en su segunda carta, el cuarto capítulo, empezando por el versículo 1, 

dice: "En la presencia de Dios y de Cristo Jesús, que juzgará a los vivos y a los muertos, y en vista de su 

aparición y Su Reino, [eso es el arrebatamiento - ¿ves la delineación allí?] Te doy este encargo: Predica la 

palabra; esté preparado en la temporada y fuera de temporada; corrige, reprende y anima con gran 

paciencia y cuidadosa instrucción". Sí, pero si hago eso, ellos no quieren escuchar eso. No, necesitan 

escuchar eso. ¿Los amas? Diles lo que necesitan oír. Oh, lo entiendo. No los amas. Porque si realmente los 

amas les dirías la verdad en el amor, por el amor. Ya sé lo que pasa aquí. Te amas a ti mismo. No los amas, 

así que no vas a a decirles la verdad porque no los amas porque si los amas de verdad les dirías la verdad. 

Quieres que te amen. Por eso no les dices porque crees que si les dices la verdad, no van a volver. No te 

amarán; te quitarán la amistad  en las redes sociales, por cierto, y te dejarán de seguir y también te lo harán 

saber. ¡Me voy! De acuerdo. En el versículo 3, el Apóstol Pablo por el Espíritu Santo explica por qué es que se 

le da este cargo. Él dice: "Porque el tiempo vendrá [ese tiempo está aquí, ese tiempo es ahora] cuando la 

gente no aguantará la sana doctrina. En cambio, para satisfacer sus propios deseos se reunirán a su 

alrededor un gran número de maestros para decir lo que sus oídos pican para oír". "Habla sólo cosas 

suaves". 

Dime que todo va a estar bien: "la paz, la paz, cuando no hay paz". "Apartarán sus oídos de la verdad y se 

desviarán hacia los mitos". Wow, creo que eso lo dice todo. Permítanme tal vez exponer esto rápidamente 

antes de seguir adelante. Consiga la imagen aquí en su mente sobre esta profecía, aún futura, que creo que 

se está cumpliendo en la actualidad ante nuestros ojos en nuestros días, en este momento. Él está diciendo 

que  llegará un momento en que la gente acudirá en gran número a los pastores, a los líderes de la fe, que 

les dicen lo que quieren oír. Todo va a salir bien. No te preocupes, todo está bien. Vamos a superar esto. 

Estamos juntos en esto. Vamos a volver a la nueva normalidad. Escucha, ¿puedo bajar de ese autobús? No 

quiero volver ni siquiera a la normalidad, y mucho menos a la nueva normalidad. No quiero volver. Quiero 

subir. Quiero subir.  [Aplausos] Puedes aplaudir. No pasa nada. Sí, ¡alabado sea el Señor! Eso es para ti, 

Señor. Porque es verdad.  
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Así que, de nuevo, tengan paciencia conmigo porque no sólo acudirán en gran número a esos maestros que 

sólo les enseñan lo que quieren oír, realmente van a castigar, penalizar los que enseñan la sana doctrina, los 

que hablan la verdad y predicando la Palabra y enseñando la verdad, la dura verdad que no quieren oír pero 

necesitan oír porque como dijo Pedro a Jesús "Sólo tú tienes las palabras de vida eterna". Estamos hablando 

de la vida y la muerte, no de la vida y la muerte en este mundo, sino la vida eterna y la muerte eterna. Eso es 

lo que estamos hablando aquí. Lo siento, acabo de escupir sobre ustedes en la primera fila, bautismo gratis 

hoy para ustedes. Muy bien, esto me lleva a cerrar el círculo a cómo empezamos con el la mencionada 

esperanza, la fuerza, y ánimo en el Señor para afrontar todo esto. Si me permiten amablemente quiero 

compartir con ustedes sólo tres de los muchos, me refiero a muchas escrituras que nos aseguran la promesa 

de Dios para nosotros que hay esperanza porque Él es fiel. Nadie que ponga su esperanza en el Señor ante 

un mal indescriptible y es un mal indescriptible, nunca se sentirá decepcionado o defraudado, pase lo que 

pase. Isaías 49, la segunda parte del versículo 23, "Los que esperan en mí, declara el Señor, nunca serán 

defraudados".  

El capítulo 40 de Isaías, un pasaje familiar para la mayoría, que comienza en el versículo 29, "Él da fuerza a 

los cansados y aumenta el poder de los débiles. Incluso los jóvenes se cansan y se fatigan y los jóvenes 

tropiezan y caen, pero los que esperan en el Señor renovarán sus fuerzas. Se remontarán en alas como las 

águilas; correrán y no se cansarán, caminarán y no desfallecerán". Perdonarás el gruñido. ¡Me encanta eso, 

me encanta eso, me encanta eso! Los que esperan en el Señor. Por último, Hebreos Capítulo 10:23, 

"Mantengamos inquebrantablemente [puedo decir esa palabra de nuevo, sin fisuras] a la esperanza que 

profesamos, porque El que prometió es fiel". A eso me refiero. Eso fue bastante bueno para un árabe que 

intenta ser local. Quiero traer de vuelta lo que el apóstol Pedro dijo sobre dando a todos que piden, palabra 

clave: piden, una respuesta de esa esperanza que tenemos.  

Cuando fue la última vez, y de nuevo, quiero decir esto y preguntar esto con todo el cariño posible. ¿Cuándo 

fue la última vez que alguien te preguntó sobre la esperanza que tienes? ¿Qué quieres decir? ¿Cuándo fue la 

última vez que alguien se te acercó y dijo algo así como que hay sobre ti? Sólo tienes alegría y esperanza y 

eso me enferma porque quiero lo que tú tienes. ¿Qué eres tú? ¿Qué es lo que tienes? Me alegro de que 

preguntes. Bueno, este es el problema: Si no están preguntando quizás sea porque no tienen ninguna razón 

para preguntar porque no ven ninguna esperanza. Uf, vale, yo también me estoy condenando aquí también. 

Ahora, piensa en eso. Hay algo peculiar en ti. Quiero decir que con todo lo que está pasando, y te miro y eres 

simplemente, hay una alegría en ti, hay una paz en ti, hay una esperanza en ti. Quiero eso. ¿Es real? Quieren 

que sea real. Esta es la conclusión: La gente hoy como nunca antes, por cierto, buscan lo que cariñosamente 

llamaré como "cristianos de verdad" porque necesitan esperanza.  

Y si ven esperanza en ti, te prometo que te pedirán, y luego cuando te pregunten, ¡sí! Espera. ¿Acabas de 

preguntarme por qué estoy tan esperanzado? ¡Oh! ¡Oh, gracias, Señor! Ahora puedes llevar a Jesús a la 

gente y la gente a Jesús. Una cosa más sobre esto. Quieren que seas el verdadero porque si eres verdadero  

y tú tienes la esperanza, ellos también pueden tener la esperanza que tú tienes. Y es esta esperanza no sólo 

en Jesús, sino en el regreso de Jesús. Oh, sé que nosotros - Tito 2:13, la bendita esperanza. Pero no es el 

bendito - Espero que sí - no es el bendito, hombre, deseo, es esperanza. No, no, es una esperanza conocida. 

Conozco la esperanza. Sé que Jesús viene porque Él dijo que iba a venir y me prometió que vendría. Y Él no 

puede romper una promesa. Él me ha dado su palabra, y Él no puede retractarse de su palabra. ¡Me ha dado 

su palabra! Y no sólo me ha dado Su Palabra, me ha dicho en Su palabra cómo va a ser el mundo antes de 

que Él venga a sacarme de este mundo. Oh, ¡ya viene! ¡Ya viene! ¡Ya viene! Por eso tengo esperanza. Espera, 

¿esa es tu esperanza? Estaba hablando con este tipo el otro día, y su esperanza está en 2024. Oh, no, usted 

no lo has hecho otra vez? Oh, sí, lo hice de nuevo y continuaré de nuevo.  
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No es ahí donde está mi esperanza. Mi esperanza está en Jesús. Mi esperanza está en Jesús. Bendita 

seguridad. Muchas gracias por eso, Kapono. Sabes, mi madre cantaba esa canción en la iglesia cuando yo era 

un niño. Ufff, y yo ahí de nuevo llorando como un hombre y un bebé también. Sólo una bendita seguridad. 

Muy bien, usted sabe el propósito de estas actualizaciones, ¿verdad? Es para llevar a Jesús a la gente y la 

gente a Jesús, por lo que terminamos las actualizaciones con el Evangelio de Jesucristo y el ABC de la 

salvación. ¿Qué es el Evangelio? El Evangelio es una buena noticia, la buena noticia que Jesús fue crucificado, 

enterrado y resucitó al tercer día y va a volver de nuevo un día, pronto y muy pronto. ¿Cuál es el ABC de la 

salvación? Sólo una simple, casi infantil explicación de la salvación. La A es para admitir o reconocer que has 

pecado, que necesitas un Salvador porque a menos que y hasta que reconozcas tu pecado, no estás 

interesado en un Salvador, no es necesario. Romanos 3:10 dice: "No hay nadie justo, ni siquiera uno". Y 

Romanos 3:23 nos dice por qué. Es porque todos han pecado y están destituidos de la gloria de Dios". 

Bueno, ahora tenemos un pecado con el que lidiar. Y esa es la mala noticia porque ciertamente, debe llevar 

consigo una sanción. Así es. Es la pena de muerte. Romanos 6:23, "Porque la paga del pecado es la muerte, 

pero [aquí están las buenas noticias] el don de Dios es la vida eterna en Cristo Jesús, nuestro Señor".  

Esa es la A; aquí está la B, y la B es central, lo que significa que la A es lo que nos lleva a la B, creer, y la C es la 

expresión de la B, llamar o confesar. Cree en tu corazón que Jesucristo es el Señor. Romanos 10:9-10 dice, "Si 

crees en tu corazón que Dios resucitó a Jesús  de entre los muertos, serás salvo. "Y la C, por último, es para 

invocar al nombre del Señor, o como también dice Romanos 10:9-10 "Si confiesas con tu boca, "Jesús es el 

Señor", y cree en tu corazón que Dios lo resucitó  de entre los muertos, serás salvo. Porque es con tu 

corazón que crees y eres justificado, y es con tu boca que confiesas y eres salvo". Y por último, Romanos 

10:13 dice que, "Todos [Todos] los que invoquen el nombre del Señor serán salvos". Es así de simple. Es tan 

simple como un niño. Hoy les imploro que si están aquí o viendo en línea, y estás viendo en línea por una 

razón, por cierto, si nunca has invocado el nombre del Señor, creyendo en tu corazón, reconociendo tu 

pecado, poniendo tu confianza en Él para el perdón de los pecados, Te imploro que hoy, hoy sea el día de la 

salvación. Por favor, por favor, por favor no pospongas la más importante decisión de tu vida por la vida 

eterna. 

¿Puedo compartir un milagro con ustedes hoy? El testimonio "pero Dios" de hoy viene de Heather Olsen en 

Tennessee que escribe, Saludos, yo quería compartir un milagro. Mi marido, Kirk, tuvo una doble neumonía 

debido a Covid una semana en el nuevo año. Fue a nuestra sala de emergencias el día 11 y puesto en un 

ventilador en el 14 con un 5% de posibilidades de supervivencia. También tiene EM primaria progresiva, el 

peor tipo de esclerosis múltiple que se puede tener, así que tenía mucho en contra. Usaron Remdesivir el 

único fármaco que utilizan. No pude conseguir que usaran ninguna otra cosa, así que lo dejé en manos de 

Dios. Kirk lo hizo bien al principio y luego tuvo un retroceso durante dos o tres días y luego comenzó a 

mejorar muy lentamente. No les gusta mantener a la gente en un respiradero en nuestro hospital durante 

más de 12 a 14 días. Estaba en el día 13, y me pidieron permiso para hacer una traqueotomía, a lo que 

accedí ya que estaba dispuesta a hacer cualquier cosa para salvarlo. No es una exageración; Kirk tenía más 

de 3.000 personas orando oraciones específicas por él. Le dije a Dios que es el Dios de lo imposible y que nos 

concediera este milagro.  

Durante unos días estuve casi paralizada por el miedo a perder a mi marido y tendría que reprender a 

Satanás por esto muchas veces. Pero Dios escuchó las oraciones de su novia, escuchó mis oraciones 

desesperadas, y nos concedió nuestro milagro. Cuando vine a ver a Kirk este pasado sábado, estaba fuera de 

la ventilación y ¡respirando por sí mismo! Sólo Dios podría haber hecho esto, y le doy toda la gloria y todas 

las alabanzas por darnos ¡nuestro milagro "Pero Dios"!  
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Kirk irá a rehabilitación para terapia física y ocupacional y pruebas de deglución que ojalá le vaya bien para 

que pueda tener la traqueotomía retirado más pronto que tarde y volver a casa con nuestros hijos y 

conmigo. Cuando suceden cosas como esta, y hay una muy buena posibilidad de que puedas perder a ese 

ser querido al que estás muy cercano, aprendes de la manera más difícil lo mucho que tomas a ese ser 

querido por permanente a tu lado. Fui doblemente bendecida al obtener mi segunda oportunidad. Muchas 

bendiciones para usted, Pastor. Kirk y yo te queremos". ¡Alabado sea el Señor! [Aplausos] Kapono, ¿por qué 

no subes? Porque no se levantan? Oh, hombre, lo siento. Siempre estoy agotado después de las 

actualizaciones. Sin embargo, eso es algo bueno. Espero que sepas que me desahogo. Predico mi corazón. ¿Y 

sabes qué? Lo hago - ¿Con quién estaba compartiendo esto? Es como cada domingo como es mi privilegio, 

Predico mi corazón como si fuera la última vez que voy a hacerlo, porque podría ser, ¿no?  

Padre en el cielo, muchas gracias. Muchas gracias. Señor, creemos, creemos y ponemos nuestra esperanza 

en ti y en nadie ni en nada más porque sólo Tú, sólo Tú, Señor. ¿Quién es como Tú, Señor? Sólo tú eres digno 

y sólo tú recibe toda la gloria debida a Tu santo nombre. Señor, hoy ha sido un día duro, pero era necesario. 

Y Señor, te ruego que tomes lo que hemos escuchado hoy aquí, visto aquí hoy, y hagas ese trabajo que 

deseas hacer y lo más importante, que nosotros te dejemos y no luchemos contra ti. No queremos 

entristecer al Espíritu Santo, ciertamente no queremos apagar el Espíritu Santo. Por favor, Señor, ¿quieres 

por el Espíritu Santo fortalécenos, anímanos con la esperanza que tenemos en ti y tu pronto regreso en el 

arrebatamiento de la iglesia. Y por favor, Señor, no dejes que nadie trate de quitarnos eso o desanimarnos. 

No permitas que el enemigo ponga dudas en el corazón de nadie, que Señor, que nosotros seamos sólidos y 

sanos. Gracias, Señor. Ven pronto Señor Jesús, Maranatha, en el nombre de Jesús, Amén.   


